



Les latinistes en Italie !

publié le 07/06/2017

Du 21 au 28 mai dernier, 49 latinistes du collège ont pu découvrir différentes facettes historiques et culturelles de l'Italie, de Florence à Capri, en passant par Rome. Ils ont particulièrement apprécié les visites du Colisée, des studios de cinéma (Cinecitta) et de Pompéi sans oublier la journée passée sur l'île de Capri. Très prochainement, leurs livrets de voyage seront exposés et un film-souvenir sera projeté.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.